



DIE POSAUNE

Drei Israelis an der ägyptischen Grenze getötet

-
- [06.06.2023](#)

Am 3. Juni schoss ein ägyptischer Polizist an der Grenze auf zwei israelische Soldaten und tötete sie. Stunden später kam es zu einem zweiten Schusswechsel auf israelischem Gebiet, bei dem ein dritter israelischer Soldat und der ägyptische Schütze getötet wurden.

Behörden auf beiden Seiten untersuchen die Auseinandersetzung, einschließlich des Motivs für die Schießerei und der Frage, wie der Schütze nach Israel eindringen konnte, um den dritten Mord zu begehen.

Nach Angaben der ägyptischen Armee verfolgte und erschoss ihr Grenzschutzbeamter die israelischen Soldaten, weil er sie des Drogenschmuggels verdächtigte.

Der 241 Kilometer lange Grenzzaun wurde 2012 errichtet, um die afrikanische Migration und den Islamischen Staat an der Einreise nach Israel zu hindern, so der Büroleiter von Al Jazeera in Palästina, Walid al-Omari.

Dieser Vorfall war einer der schwerwiegendsten seit der Unterzeichnung eines Friedensabkommens zwischen Ägypten und Israel im Jahr 1979. Es ist mehr als 10 Jahre her, dass es ein tödliches Scharmützel zwischen den beiden Seiten an der Grenze gab.

Kämpfe zwischen diesen beiden Nationen sind selten. Das wird sich jedoch bald ändern.

Auslöschung des Namens Israels: Die biblische Prophezeiung warnt vor einer kommenden Allianz im Nahen Osten, die vom Iran angeführt wird und deren Hauptziel es ist, den Namen Israels auszulöschen. Zu dieser Allianz wird auch Ägypten gehören.

Achten Sie auf Ägypten, wenn sich die Beziehungen im Nahen Osten verändern. Die Kluft zwischen Ägypten und Israel wird

sich verschärfen, wenn Ägypten in das radikal-islamistische, vom Iran geführte Lager aufgenommen wird.

Um diese Prophezeiung mit eigenen Augen zu sehen, fordern Sie ein kostenloses Exemplar unserer Broschüre [Der König des Südens](#) an.